

Tag der Architektur 2017 - Architektur schafft Lebensqualität

Am 24. Juni lädt die Architektenkammer Baden-Württemberg wieder alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu kostenlosen Besichtigungstouren ein.

Die Architektenkammergruppe Ostalbkreis veranstaltet zum Tag der Architektur einen Stadtrundgang zum Thema „Aalener Stadtentwicklungsgebiete, neues Stadtquartier „Stadtoval“, Innenstadtsanierung“. Dadurch erhalten die Teilnehmer Einblicke in die aktuelle Stadtentwicklung von Aalen mit integriertem Ansatz. Treffpunkt ist um 14 Uhr vor dem Aalener Rathaus, Marktplatz 30, wo Oberbürgermeister Thilo Rentschler die Teilnehmer begrüßt und ins Thema einführt. Anschließend werden unter Leitung von Wolfgang Steidle, Baubürgermeister der

Stadt Aalen, die durchgeführten städtebaulichen Maßnahmen in der Innenstadt beichtigt und erläutert und das neue Stadtquartier „Stadtoval“ vor Ort vorgestellt.

Die Veranstaltung endet gegen 17 Uhr. Die Teilnahme ist kostenlos, aus organisatorischen Gründen sollten die Plätze jedoch vorab bei der Kammergruppe Ostalbkreis angemeldet werden.

INFOS UND ANMELDUNG

Architektenkammergruppe Ostalbkreis,
Tilo Nitsche, Kammergruppenvorsitzender,
Königsturmstraße 21, 73525 Schwäbisch
Gmünd, Telefon: 07171 65900, E-Mail:
kg-aa@akbw.de